"Bleiben Sie weiterhin neugierig"

SCHULE: Festakt zum 25-Jahr-Jubiläum der Technischen Fachoberschule Bruneck – Versprechen zur Schulerweiterung im nächsten Jahr

BRUNECK (mt). Festlich eingestimmt mit Klängen der schuleigenen Bläsergruppe, begann gestern die Jubiläumsfeier zur 25-Jahr-Feier der Technischen Fachoberschule TFO Bruneck. Die eigentliche Begrüßung der vielen Mitfeiernden oblag den beiden Moderatoren Greta und Thomas.

Besonders herzlich begrüßt wurden die Direktoren der vergangenen 25 Jahre, die vollzählig zur Feier erschienen waren. Für die perfekte Vorbereitung der Feier wurde Philipp Egger gedankt; für das Führen der Schulchronik Margareth Steinkasserer. Aus der Chronik wurden im Verlauf der Feier viele Bilder und Eckdaten gezeigt.

Direktor Wemer Sporer ging auf die wechselvolle Schulgeschichte ein. 1989 vor allem auf Drängen der Wirtschaft gegründet, erlebte die Schule eine sehr dynamische Entwicklung.

Eine der größten Fähigkeiten, die die Schule jungen Menschen für ihr berufliches Leben mitgibt, ist das Finden von Lösungen auf komplexe Probleme. Bei einem Problem der Schule aber helfe selbst die beste Un-



Direktor Werner Sporer (am Rednerpult) ging auf die wechselvolle Geschichte der Technischen Fachoberschule Bruneck ein.

terrichtsmethodik nicht mehr, nämlich bei der akuten Schulraumnot. Entsprechend eindringlich ersuchte der Direktor alle Verantwortungsträger, diesbezüglich und möglichst schnell aktivzu werden.

Erster Festredner war Landesrat Philipp Achammer. Er gratulierte zur erfolgreichen Vergangenheit und wünschte der Schule eine sicher nicht minder spannende und erfolgreiche Zukunft. In der TFO würden die Fächer für jene Branchen mit den erfolgreichsten Berufsaussichten unterrichtet. vor allem auch dank der guten Zusammenarbeit mit der Wirtschaft. Die Landesverwaltung werde sich bemühen, die Voraussetzungen zu schaffen, damit 2016 mit der Schul-Erweiterung begonnen werden könne, betonte Achammer.

Den Glückwünschen und Worten des Landesrates schloss sich auch Schulamtsleiter Peter Höllrigl an.

Bürgermeister Roland Griessmair, selbst ehemaliger Lehrer an der TFO (damals noch Gewerbeoberschule), unterstrich das breite Spektrum der Schule, immer mit dem Ziel vor Augen, Menschen auszubilden, die selbstständig und im Team in der Lage sind, Lösungen für anstehende Probleme zu entwickeln. Die Schule sei sehr wichtig für den Standort Bruneck in der Wirtschaft da die Unternehmen im Tal bestens ausgebildete Mitarbeiter bräuchten.

Auf diese Bedeutung der Schule für die Wirtschaft, verbunden mit einem Dank der Wirtschaft an die Schule, wies Christian Gartner für den Unternehmerverband hin. Noch einmal unterstrichen wurde diese enge Zusammenarbeit über die Berichte dreier Absolventen der Schule: Harald Wisthaler, Michael Braun und Georg Grünbacher. Sie berichteten über ihre Schulzeit und aus ihrem Berufsalltag.

Die passende musikalische Verbindung zwischen den einzelnen Beiträgen lieferte die Schulband. Zum Abschluss des Festaktes lud die Schulleitung zur Besichtigung der Schule, die dann bis in den Nachmittag für die Allgemeinheit geöffnet blieb.
